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PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SERVICIOS 

PÚBLICOS 

Desde el inicio de esta administración y desde que Presidente 

Municipal Salvador Zamora Zamora depositó la confianza en una 

servidora para estar al frente de la Comisión Edilicia de Servicios 

Públicos, puse sobre la mesa un plan de trabajo consistente en 

una agenda de calle y de frente a los ciudadanos que confiaron 

en una servidora para estar representándolos en el pleno, los 

servicios públicos son unas de las áreas más importantes dentro de 

la administración y por lo tanto debemos de corresponderle a las 

y los ciudadanos que responsablemente pagan sus impuestos.  

 

 

 

A pesar de que nuestro Municipio ha crecido de una manera 

exponencial, y que el Gobierno Federal ha decido de manera 

unilateral coartar las participaciones y presupuesto a nuestro 



estado, hemos podido atender todas y cada una de las 

peticiones que los ciudadanos nos han encargado, aún falta 

mucho por hacer sin embargo sé que seguiremos dando lo mejor 

de nosotros como municipio y que seguiremos consolidándonos 

como uno de los municipios del Área Metropolitana de 

Guadalajara que su principal prioridad es ser un Gobierno 

transparente y progresivo que sale a las calles de frente a los 

ciudadanos. 

 

ACCIONES REALIZADAS EN MI CARÁCTER DE PRESIDENTA  

DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS. 

 

ATENCIÓN DE REPORTES CIUDADANOS, MEDIANTE UNA AGENDA DE 

CALLE. 

Como lo mencioné en líneas 

anteriores, desde mi primer 

día al mando de la Comisión 

Edilicia de Servicios Públicos, 

puse sobre la mesa el realizar 

un trabajo de calle y de la 

mano de los ciudadanos, 

creando una agenda en 

conjunto. 

 

Durante mi segundo año de labores dentro de  mi cargo de 

regidora 

Recibí en mi oficina  más de 300 personas este año solicitando 

temas como gestiones, como descuentos ayuda en trámites de 

licencias y refrendos ect. 

Visite fraccionamiento, Santa Fe, Lomas de Sur, Las Luces, Quinta 

Real, Senderos Real, Valle Dorado, Villas de la Hacienda, Los 

Robles, Cantaros Chulavista, Lomas del Mirador, Real del Sol, La 



Alameda, Novaterra, Santa Cruz del Valle, entre muchos más,  en 

mi cargo de presidenta de la Comisión de Servicios Públicos 

atendiendo más de 500 reportes en mi segundo año de 

actividades   llevando los servicios de alumbrado, en reparación 

de luminaria, bacheo, poda, desazolve, balizamiento y más 

servicios que el ciudadano en su momento hizo peticiones a su 

servidora. 

Su servidora es habitante de la zona valle, específicamente en el 

Fraccionamiento de Santa Fe, una de las principales zonas de 

crecimiento que ha tenido el municipio, así como una de las que 

requieren de mayor intervención en materia de servicios públicos, 

por lo que los mismos ciudadanos 

acuden a la casa de una servidora 

para solicitar el apoyo en materia de 

servicios públicos para sus diferentes 

clúster, y de los cuales sobresale el 

balizamiento, poda, reparación de 

luminarias, intervención hidráulica 

por parte del área de agua potable, 

entra otras, de más de 60 sesenta 

zonas dentro del Fraccionamiento 

Santa Fe y aledaños.  

 

 

ANALISIS Y EJECUCIÓN DE ESTRATEGIAS VECINALES Y DIGITALES 

PARA LA GESTIÓN Y APROVECHAMIENTO DE LOS SERVICIOS 

PUBLICOS EN EL MUNICIPIO. 

 

Una servidora siempre se ha preocupado por la zona en donde 

habito y por lo tanto soy consciente y cercana de las 

problemáticas que tiene nuestra colonia día a día. 

Desde la primer administración del Alcalde Salvador Zamora 

Zamora, se comenzaron a implementar políticas públicas de la 

mano de diferentes herramientas tecnológicas para una mejor 



organización y administración de los servicios públicos en el 

Municipio, se creó la TlajoAPP que tal y como su nombre lo dice 

es una aplicación con la cual cualquier ciudadano puede realizar 

todos los reportes dirigidos al Gobierno Municipal de Tlajomulco, 

adjuntado la evidencia correspondiente y sobre todo ver el 

estatus en el que se encuentra dicho reporte. 

 

 

 

Como Presidenta de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos 

comencé con una agenda de calle, realizando diferentes 

reuniones con líderes vecinales, presidentes de asociaciones y 

sobre todo con grupos de ciudadanos que solicitaron mi apoyo 

para apoyarlos en el uso de esta nueva aplicación, 

principalmente en la orientación y seguimiento de sus reportes, 

para que de esta manera no tuvieran que trasladarse hasta el 

centro administrativo para poder reportar alguna falla en algún 

servicio.  

Asimismo desde hace ya algún tiempo fui invitada por un grupo 

de jóvenes a participar en un proyecto denominado “Ruta por 

Tlajo” consistente en una serie de actividades realizadas de la 

mano con los ciudadanos en las cuales todo los fines de semana 

se ofrecen diferentes servicios y que más adelante les describiré a 

detalle. 



 

 

 

COMISIONES DE LAS CUALES SOY VOCAL. 

La de la voz, es vocal en 09 nueve Comisiones Edilicias, y para 

puntualizarlas con mayor claridad es mi deseo asentarlas de la 

siguiente manera: 

 

1.-  Comisión Edilicia de Administración Pública. 

 

2.- Comisión Edilicia de Educación Innovación, Ciencia y 

Tecnología. 

 

3.- Comisión Edilicia de Igualdad de Género. 

 

4.- Comisión Edilicia de Inspección y Vigilancia. 

 

5.- Comisión Edilicia de Juventud y Deportes. 

 

6.- Comisión Edilicia de Obras Públicas e Infraestructura. 

 



7.- Comisión Edilicia de Política Social. 

 

8.- Comisión Edilicia de Reglamentos y Puntos 

Constitucionales. 

 

9.- Comisión Edilicia de Movilidad. 

 

 

Como vocal de las Comisiones de las cuales soy parte, he velado 

y lo seguiré haciendo por la gestión y buena administración de los 

servicios públicos en el Municipio, así como también he votado a 

favor en las sesiones a las que he sido convocada, siempre de 

manera imparcial y sin 

fijarme en los colores o 

partidos políticos, simple y 

sencillamente priorizando 

el beneficio de todos los 

habitantes del Municipio 

de Tlajomulco de Zúñiga. 

Soy de la idea que un buen gobierno se construye trabajando en 

equipo y de la mano de los ciudadanos, soy consciente que la 

relación entre el Gobierno Federal y el estatal no es del todo 

bueno, sin embargo tenemos que trabajar en unidad y con 

mucha fuerza para responderle a los ciudadanos que nos 

brindaron la confianza para estar en el lugar donde estamos. 

 

 

 

Desde el principio de la presente administración elaboramos un 

plan de trabajo con punto claves muy claros, y lo son la atención 

de las problemáticas en materia de servicios públicos, así como 

de la agenda de calle en todas las colonias que necesiten de la 

intervención de una servidora en temas de servicios públicos, 

Plan de trabajo. 



dicho plan de trabajo puede ser consultado en el apartado de 

transparencia del portal electrónico del Gobierno de Tlajomulco. 

Es un gusto para mí que lo plasmado y aprobado en nuestro plan 

de trabajo no solo quedo en letra muerta, al contrario, que todos 

los días contribuimos para que cada una de las metas que nos 

propusimos en dicho plan se ha estado cumpliendo conforme lo 

acordado, es claro que aún queda mucho por hacer sin embargo 

con el apoyo de todas y de todas seguiremos dando excelentes 

resultados. 

 

 

 

 

A lo largo de este segundo año de resultados hemos llevado a 

cabo alrededor de 11 once sesiones ordinarias, en las cuales 

siempre hemos puesto sobre la mesa la implementación de los 

servicios públicos en el municipio, hemos contado con la 

presencia del Titular del Gabinete Integral de Servicios Públicos e 

Infraestructura en donde nos ha realizado constantemente un 

reporte cobre el estado que guardan los servicios públicos en el 

municipio. 

 

FECHA DE SESIÓN TIPO DE SESIÓN. 

28 DE OCTUBRE DE 2022 ORDINARIA 

26 DE NOVIEMBRE DE 2022 ORDINARIA 

12 DE DICIEMBRE DE 2022 ORDINARIA 

30 DE ENERO DE 2023 ORDINARIA 

27 DE FEBRERO DE 2023 ORDINARIA 

31 DE MARZO DE 2023 ORDINARIA 

04 DE ABRIL DE 2023 ORDINARIA 

29 DE MAYO DE 2023 ORDINARIA 

27 DE JUNIO DE 2023 ORDINARIA 

25 DE JULIO DE 2023 ORDINARIA 

23 DE AGOSTO DE 2023 ORDINARIA 

Sesiones de comisión. 



 

 

 

 

 

Aquí finaliza mi segundo informe de actividades y de resultados 

como Regidora, ha sido un año de mucho trabajo y de 

aprendizaje en el que la atención ciudadana y el gobierno de 

calle sigue siendo una de nuestras principales características 

como munícipes. 

Seguiremos trabajando y velando por los intereses que demandan 

los ciudadanos en nuestro Municipio, siempre con la bandera y 

liderazgo que nos ha marcado nuestro Alcalde el Ing. Salvador 

Zamora Zamora, nos queda claro que existe un gran reto por 

delante y es no bajar la guardia y seguir  demostrando e  

implementando nuevas políticas públicas que ayuden a las 

necesidades de desarrollo de este Municipio, con enfoque social.  

Es claro que no ha sido un año sencillo, sin embargo tenemos la 

seguridad que seguiremos dando lo mejor de nosotros para que 

la gente siga confianza en los grandes y diferentes gobiernos que 

Movimiento Ciudadano ha hecho. 

 

ATENTAMENTE 

TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA, JALISCO. A 29 DE AGOSTO DE 2023. 

“2023, Año del Bicentenario del Nacimiento del Estado Libre y 

Soberano de Jalisco.”  

 

_____________________________________________ 

REGIDORA ELSA PATRICIA LIZARDO DE LA CRUZ. 

Regidora Presidenta de la Comisión Edilicia 

de Servicios Públicos. 

Conclusiones 


